

Abre dólar en 12.59 pesos a la venta (Reforma 29/09/10)

Abre dólar en 12.59 pesos a la venta (Reforma 29/09/10) La moneda nacional está a la espera de que la Reserva Federal de Estados Unidos proporcione mayor liquidez al mercado. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.55 y se vende en 12.02 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 septiembre 2010).- La mañana de este miércoles, en el mercado de cambios las operaciones arrojan números a favor de la moneda mexicana, apoyada por información positiva en Europa y a la espera de que la Reserva Federal de Estados Unidos proporcione mayor liquidez al mercado. En ventanillas de Banamex, el dólar estadounidense de menudeo, se compra en 12.19 unidades y se vende en 12.59 pesos, lo que representa un avance de la moneda local de cuatro centavos con relación al cierre de ayer. Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa americana se ofrece en 12.55 y se adquiere en 12.02 unidades, esto es, en su precio de venta se mantiene en el mismo nivel de su cierre anterior. Sin embargo, en BBVA Bancomer, el dólar de EU se compra en 12.30 y se vende en 12.65 ó 18 centavos más caro que el martes pasado. El peso mexicano comienza la sesión con el pie derecho, para continuar con el rally que ha venido mostrando en días anteriores, tras crecientes especulaciones de que tanto la Fed de EU como el Banco Central de Japón podrían intervenir nuevamente en la economía, comentaron analistas de Base Casa de Bolsa. Por otro lado, la actividad manufacturera en China continua dando señales de expansión. Para la casa de bolsa, el día de hoy se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.40 y 12.55 pesos por dólar. Por otro lado, en la subasta de valores gubernamentales de ayer, el rendimiento de los Cetes a 28 días se mantuvo sin cambios en 4.36 por ciento, los Cetes a 91 días también se mantuvieron en 4.58 por ciento, mientras que los Cetes a 175 días cayeron un punto base a 4.63 por ciento. En tanto, el rendimiento de los Bonos a tres años cayó un punto base a 5.22 por ciento y los Udibonos a tres años cayeron 14 puntos base a 0.98 por ciento. Operadores refirieron que la moneda nacional frente al dólar de Estados Unidos mantiene su avance en un ambiente donde las reservas internacionales de México se ubican en un nivel histórico nunca antes visto. De acuerdo con datos del Banco de México, al 24 de septiembre de este año, el saldo de la reserva internacional alcanzó un nivel de 108 mil 30 millones de dólares, para acumular un avance en lo que va de 2010 de 18.9 por ciento.